

# 12/1(月) 学習発表会 お疲れ様でした！



やっぱり、みんなさんは最高でした！

一生懸命さ、伝わってきました。めい  
っぱい、がんばってるこども分かりま  
した。ものすごく真剣な姿も、見てい  
る人を笑顔にしてくれる言葉や動き  
も、とってもよかったです。さらによかつ  
たのが、他の学年を見ているときの姿。

私の横にいた4年生は、低学年の発表  
のとき、身を乗り出して笑顔で拍手をしてくれて  
ました。その姿にも、感動。本当にすばらしい学  
習発表会でした。みなさん、感動をありがとう。



6年生のみなさん、お疲れ様でした。まっすぐ前だけを見て、真剣に太鼓を叩く姿、最高にかっこよかったです。じーーんときました。下級生も、かたまって、みなさんをじっと見ていました。私の後ろに座っていたおばあさんは、演奏を聴いた後、「すばらしい」と言いながら大泣きしていました。6年生の本気が、会場のみんなを感動させてくれました。下級生に「6年生、すごいなあ」と思わせてくれました。本当にありがとうございました。いよいよ残り4ヶ月。大きな行事は終わりましたが、卒業に向けて、ここからが本当に大事な毎日になります。



# 12/2(火) スポコン大会 たい か い つか さま お疲れ様でした！



スポコン大会 たい か い でも、やっぱり、  
みなさん さい こ う は 最高 き ょ う でした！ これまで  
の 練習 れんしゅう も、 今日 ほ か のがんばり も、 そ  
れから、 他の み ゆ き しょ う クラス を 応援 おうえん す る姿 すがた おも  
も、「これが 御幸 すべ 小なんだ！」と思 おも  
いました。 全ての クラス 、 と って  
もがんばりましたが、 中学年部 準優勝 ちゅうがくねんぶ じゅんゆうしょう の 3の1,  
高学年 こうがくねん 3位 3 位 の 5の1 の みなさんは、 中でも 力を発揮 にゅうしじょう  
して、『チーム御幸 み ゆ き 』 の しょ う として 入賞 にゅうしよう してくれました。  
おめでとう。 また、 伸び賞 らいねん として 入賞 した クラス  
のみなさんも、 おめでとう。 来年 來年 は どうなるかな…？！



# 12/3(水) 12月です！次にがんばるのは…



あと3週間と少しで2学期も終わり。運動会も学習発表会も、さらに、今週のスポコン大会もとつてもよかったです！ **残るは、一人一人にしっかり力を發揮してほしい「検定」と「学力テスト」。**これらも、がんばった分だけ「やったー！」が味わえます。授業でも、みゆきタイムでも、家庭学習でも、「ああ、やだなあ…」ではなく、「**よし、やるぜ！**」の気持ちでがんばると、どんどん頭に入ってきます。そして、『**自分から進んで取り組む力**』も付きます。  
**さあ、最後のひとがんばりを。**



12/4(木)

# じんけんしゅうかん 人権週間、始まりました！



すべひとたのがっこうきすすべて人が、楽しく学校に来て、好きなことが  
できて、安全に安心して過ごせる…これが、人権  
が守られている学校です。逆に、一人でも悲しい思  
いをする人がいたら…、いやなことをする人がい  
たら、人権が守られている学校とは言えません。  
さて、**今の御幸小**は、どうでしょう？ **あなたの**  
**クラス**はどうでしょう？ **あなた自身**はどうでしょう？  
そして、あなたは、友だちの人権を守っていますか？ 今日から人権週間です。  
**今の自分**、**今のクラス**はどうか、  
しっかり見つめましょう。

